



# うぐいすの里通信

2024年1月1日 第10号

老人保健施設ひらの



謹賀新年 皆様健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

日頃より、ご利用者様、ご家族様ならびに地域の皆様の温かいご支援とご協力を賜り無事新春を迎えることが出来ましたこと心より御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が5類となりましたが、インフルエンザ感染症も猛威を振るっており、それらの影響を大きく受けた一年でした。

施設内では、加湿付空気清浄機を各所に設置し、次亜塩素酸水の噴霧を行い、利用者様のご協力もあり手洗い・うがい・手指消毒・定期的な換気などの感染対策を継続して行っております。



施設の特性上、面会制限を継続せざるを得ない状況で、ご家族様には大きなご負担をおかけしておりますが、ご理解とご協力を引き続きよろしくお願い致します。2024年が幸多き一年になりますよう心よりご祈念申し上げます。

3階フロアでは、11月の月行事として、大型絵本と紙芝居を行いました。

題材は『おおきなかぶ』で「うんとこしょ！どっこいしょ！」とスタッフと一緒に掛け声を掛けて下さり、笑顔が輝いていました。お孫さんに絵本を読み聞かせた思い出などを追想いただけることを願って行いました。楽しいひと時をお過ごしいただけたと思います。



12月に入り、クリスマスソングが流れるなか、当日のおやつは二種類のケーキでした。クリスマス気分を目と舌で味わって頂きました。皆様美味しいと笑顔があふれました。

サンタさんより12月にお誕生日を迎えられた利用者様にお誕生日のお祝いカードが手渡されました。『いい記念や、ありがとう』と仰っていただきました。

1月の予定

2F お正月の飾り作り 3F 新年会

(担当3Fフロア)